



MEDIA PSIM JOGJA

**GAGAL:** Kapten PSIM Jogja Hariono berebut bola dengan pemain PSMS Medan Ichsan Pratama di lanjutan babak 12 besar liga 2, Sabtu (3/2).

## Coba Lagi Musim Depan



Kalahkan PSMS Medan, PSIM  
Jogja Terhenti di Babak 12 Besar

**MEDAN** - Asa para pandemen PSIM Jogja menyaksikan tim idolanya berlaga di kasta tertinggi Liga Indonesia harus kembali dipendam musim ini. Walaupun berhasil menang dari PSMS Medan dengan 2-1, musim ini Laskar Mataram terhenti di babak 12 besar. Harus mencoba lagi di musim depan ■

*Baca Coba... Hal 2*

# Coba Lagi Musim Depan

Sambungan dari hal 1

Di pertandingan yang digelar di Stadion Baharudin Siregar Deli Serdang, PSIM unggul melalui gol dari I Nyoman Sujarja di menit 21 babak pertama dan Savio Sheva pada menit ke-75. Sedang gol PSMS dicetak G. Sihalohe di menit ke-79.

Dengan hasil ini Laskar Mataram yang berhasil mengantongi sembilan poin tetap tertahan di peringkat ketiga klasemen grup X. Sebab di partai yang lain di grup yang sama, Semen Padang FC berhasil menang atas Persiraja Banda Aceh dengan skor 1-0.

PSIM kalah head to head dengan Persiraja yang mengantongi poin sama, sembilan. Itu karena PSIM ditahan 1-1 di Jogja dan kalah 1-3 di Aceh. Persiraja pun menjadi runner up terbaik dan lolos ke babak semi final. Bersama PSBS Biak, Malut United, dan Semen

Padang FC yang menjadi juara grup.

Pelatih PSIM Jogja Kas Hartadi mengatakan walaupun harus terhenti di babak 12 besar, secara keseluruhan tim Laskar Mataram ini cukup bagus. Karena sejak awal tim PSIM Jogja mengawali Kompetisi Liga 2 2023/2024 ini dengan kebersamaan dan kekeluargaan. Di laga terakhir pun para pemain juga sudah berusaha supaya bisa lolos ke fase berikutnya, yakni fase empat besar. "Kami hanya kalah *head to head* dengan tim lain," tegas Kas Hartadi.

Tak lupa Kas Hartadi juga mengucapkan banyak terimakasih kepada para pemain PSIM Jogja yang di laga melawan PSMS Medan kali ini bermain sangat luar biasa dan bisa memenangkan pertandingan. "Kemenangan ini buat manajemen, suporter Brajamusti dan Tha Maident yang ada di Jogja," ujarnya.

Gelandang PSIM Jogja Savio Sheva memohon maaf kepada suporter PSIM Jogja Brajamusti dan The Maident karena langkah Laskar Mataram harus terhenti di babak 12 besar. Akan tetapi kemenangan atas tim tuan rumah Ayam Kinantan ini dipersembahkan untuk Brajamusti dan The Maident serta para suporter PSIM di Jogjakarta. "Terimakasih saya dari pemain mengucapkan terimakasih atas pertandingan pada hari ini," ucapnya.

Sementara pelatih PSMS Medan Legimin Rahardjo juga meminta maaf kepada seluruh pendukung tim Ayam Kinantan. Karena di laga melawan PSIM Jogja kali ini hasilnya tidak sesuai dan harus menerima kekalahan di kandang. "Tapi semua sudah bermain maksimal, semua pemain maksimal namun hasil mengecewakan kami. Ya sekali lagi minta maaf," tegasnya. (ayu/pr/zl)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005